

Simplificación de grupos consonánticos en latín vulgar desde
románico, cuando se simplifica a el XII ciá persisten hasta el XII

Es igual a todas las lenguas romances. Grobber observó
como las lenguas romances se deshacen de los obstáculos de pro-
nunciación eliminando todo grupo complicado de cons.

Vossler Späthe als Schöpfungs- und Entwicklungs- 1905: "En consecuencia
a la acentuación rítmica, ondulada, característica de la
lenguas romances la cual ejerce una extraña, fascinadora
encanto sobre nosotros los alemanes. Al alemán por el
contrario le importa sobre todo hacer resalta la radical
de la palabra como conductora del pensamiento; su senti-
do lingüístico se va formando más según normas espiri-
tales que acústicas; de ahí que los alemanes no se de-
tengan ante cualquier complicación consonántica. El
alemán es más íntimo, espiritual, y por eso mismo es
sus complicadas formas exteriores más tosco. Los roma-
nes en general son más sensuales y en su forma exterior me-
jor elaboradas y armonizadas. Entre los alemanes enca-
jan los grandes éticos, filósofos y entre los roma-
nes los grandes artistas."